

Aumenta la producción de autopartes en México (El Financiero 23/08/10)

Aumenta la producción de autopartes en México (El Financiero 23/08/10) José Antonio Durán Lunes, 23 de agosto de 2010 Genera facturación de 22 mil 500 mdd a mayo. La facturación en la producción de autopartes en el mercado mexicano ascendió a cuatro mil 600 millones de dólares en mayo, lo cual implicó un aumento de 69 por ciento, con respecto al mismo mes del año pasado. La producción de autopartes durante el periodo enero-mayo de este año, generó a su vez una facturación de 22 mil 500 millones de dólares, lo que significó un aumento del 55 por ciento respecto al mismo lapso del año anterior, indicaron Agustín Ríos, presidente de la Industria Nacional de Autopartes (INA), y Marisa Martínez, gerente de Estudios Económicos de este organismo, durante el anuncio oficial de la ExpoINA. De estas cifras, los sistemas que presentan una mayor demanda en términos de volumen de producción son la fabricación de partes eléctricas, transmisiones y embragues, así como partes para motor. Los directivos explicaron que la balanza comercial de autopartes de México se ha mantenido superavitaria, pues se ha registrado un redireccionamiento de las exportaciones hacia otros países, aunque Estados Unidos sigue siendo el principal destino de la producción. De enero a mayo, las exportaciones ascienden a 11 mil 673 millones de dólares, contra los siete mil 400 millones de igual periodo del año pasado. A su vez, las importaciones pasaron de ocho mil 420 de enero a mayo del año pasado a cinco mil millones de dólares en lo que va del presente año. Sin embargo, se importan 500 millones de dólares de productos pirata. De acuerdo con los directivos, México vendió en 2009 42 mil millones de dólares en autopartes, y para 2010 se estima cerrar en 49 mil millones de dólares. El empleo en el sector de autopartes ha empezado a recuperarse después de la pérdida de 125 mil 486 empleos que tuvo lugar entre enero 2008 y diciembre 2009, dijo Marisa Martínez. Por otra parte, y dado el rompimiento con Messe Frankfurt, que organiza la exposición PAACE Automechanica, la mayoría de las e©mpresas asociadas a la INA organizarán a partir de abril del próximo año la ExpoINA, que tendrá lugar en el Centro Banamex de la ciudad de México. Ríos explicó que la celebración de la Semana Internacional de la Industria Automotriz en México tendrá, paralelamente, dos actos: el Congreso Internacional de la Industria Automotriz (Ciiam), que llega a su novena edición, y la ExpoINA, exposición que reúne a los más grandes e importantes fabricantes de autopartes de la industria automotriz. El IX Ciiam en México se desarrollará bajo el lema "Innovación y desarrollo".